

Kinder zeigen Klaviertheater

■ Von Annika Tismer

Hiddenhausen (HK). Wer ein Theaterstück sehen möchte, geht ins Theater und wer Klavierstücke hören möchte, geht ins Konzert. Oder aber er besucht das Sommerkonzert der privaten Klavierschule Hiddenhausen an der Werrestraße. Denn die hat am vergangenen Samstagnachmittag beides miteinander verknüpft.

Mit der Präsentation des Klaviertheaters »Die Schöne und das Ungeheuer« haben sich die 18 jungen Musiker zwischen sechs und 16 Jahren hiermit einmal auf ganz neue Wege beggeben.

»Im Wechsel lesen wir das Märchen und spielen



Die Schwestern Jessica und Rebecca Buschkamp spielen ein selbst komponiertes Lied. Foto: Annika Tismer

entsprechende Stücke«, erklärte Klavierlehrerin Irina Rolf.

Und mit dieser Idee haben die Musiker Erfolg. Etwa 70 Zuhörer verfolgten das Musikeignis und konnten in der zweiten Hälfte des Konzertes auch noch Interpretationen verschiedenster Musikstücke erleben.

Unter den jungen Musikern waren auch die Schwestern Jessica und Rebecca Buschkamp, die ein selbst komponiertes Stück darboten.

Gedankt wurde den Kindern mit tosendem Applaus. Der Erlös des Festes soll einer Hilfsorganisation in Afrika zur Unterstützung eines Patenkindes zugute kommen.